



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Bernburg (Sachbeschädigung Kann Kraftfahrzeugen)

Am Mittwoch, den 10.11.2021 gegen 17:30 Uhr, wurden in Bernburg zwei Fahrzeuge beschädigt, welche verkehrsbedingt an der Ampel in der Bahnhofstraße, auf Höhe der Friedensstraße, halten mussten. Zwei unbekannte männliche Personen überquerten fußläufig die Straße, als eine von ihnen unvermittelt gegen das vorderste Fahrzeug trat. Die zweite Person konnte den Täter von weiteren Handlungen abhalten. Beim Fortsetzen der Fahrt konnte die Besitzerin des PKW ein weiteres Fahrzeug feststellen, das ebenfalls durch Tritte beschädigt worden war. Die beiden Personen, welche als „dunkelhäutig“ beschrieben wurden, setzten ihren Weg anschließend auf der Friedensallee in Richtung Innenstadt fort.

Falls Sie Hinweise zur Tat oder den vermeintlichen Tätern geben können, wenden Sie sich, gern auch telefonisch unter 03471-3790, an die Polizei des Salzlandkreises.

Aschersleben (Diebstahl von Fahrrädern)

Im Zeitraum zwischen Mittwoch 16:00 Uhr und Donnerstag 16:00 Uhr kam es in der Breiten Straße in Aschersleben zum Diebstahl von drei Fahrrädern. Unbekannte Täter hatten die Haustür sowie mehrere Türen im Inneren des Hauses mit einem gewaltsam geöffnet und sich so Zutritt zum Abstellraum der Fahrräder, zwei Kellerräumen sowie einem angrenzenden, leerstehenden Verkaufsraum verschafft. Nach ersten Erkenntnissen wurden drei Fahrräder entwendet. Der gesamte entstandene Schaden muss jedoch noch ermittelt werden.

Hinweise zur Tat, den vermeintlichen Tätern oder dem Verbleib des Diebesgutes nimmt die Polizei des Salzlandkreises, gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen.

Salzlandkreis (Geschwindigkeitskontrollen)

In dieser Woche wurden mehrere Geschwindigkeitskontrollen im Salzlandkreis durchgeführt. In Bernburg wurden bei erlaubten 30 km/h 85 Fahrzeuge gemessen, von denen fünf die erlaubte Geschwindigkeit überschritten. Höchster gemessener Wert waren hier 46 km/h. Auch in Schönebeck wurde in der 30er-Zone im Bereich einer Fußgängerampel gemessen. Bei insgesamt 54 Fahrzeugen wurden neun Geschwindigkeitsverstöße geahndet. Hier lag der Maximalwert bei 48 km/h. In der Ortslage Mehringen wurde ein Fahrzeug bei erlaubten 50 km/h mit einem Wert von 82 km/h gemessen. Insgesamt wurden dort 261 Fahrzeuge kontrolliert. Es wurden 29 Geschwindigkeitsverstöße geahndet.

(WoRo)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de